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会長の時間

通算2258回修正 43 7/11 27/32 5

出席率

通算2260回 44 8/11 24/33 12 80%

ソング

皆さま、こんばんは。本日の例会は今年最後の

例会となります。会員の皆様には年末の忙しい

中を出席いただきまして有難うございます。

さて先々週の家族親睦会で、おかげさまで今

年度7月より退会者は一人もなく無事に今年を終

える予定ですと申し上げたのですが、斉藤会員

が退会することとなりました。野阪会員が復帰し

て喜んでいたのですが、残念です。皆様にご報

告致します。今年度も半分が終わり、後半も皆様

にお世話になります。会員の皆様にはご協力い

ただき本当に有難うございました。

また23日金曜日ですが、とみきた合唱隊のクリ

スマスコンサートがあります。大勢の方のご参加

をお願い致します。年末に向けて何かとお忙しい

ことと存じますがお身体を労わって来年1月12日

の初例会にはお元気で参加頂きますようお願い

致しまして会長の時間と致します。有難うござい

ました。



　

　

皆出席表彰 ニコニコ報告

財団表彰

大濵正徳会長

ついこの間今年が始まったと思っていたのに

もう年末 何か年齢を重ねるごとに1年が早く

なっている気がします 気のせいかな～

松山悦啓幹事、中西吉日出、谷垣嘉輝、

有馬康明、猪上正孝、川野隆祐、下村由加里、

東山光秀、小川信勝、道端孝治、

松中 隆、植田良壽会員

本年最後の例会です。

今年も皆様にお世話になり有難うございました。

良いお年をお迎え下さい。

林 秀彦会員

野阪先生有りがとう

歯科医が2名でさびしいところ

入会いただき又楽しくやりましょう

杉村 仁会員

本年も皆様にごやっかい

おかけいたしました ニコニコ

三木武彦会員

・今年も最後の例会大きな病気、けがもなく

悩みはありましたが楽しい1年でした来年も

楽しくやりたいものです

・皆様もよいお正月をお迎えください

幸多かれとお祈り申し上げます ニコニコ

津山初雄会員

本年も今日で終わります

1年間ご苦労さんでした

2017年が良い年であることを念ります

安井清悟会員

先週はクリスマスに来て頂き有難うございます

協賛いただいたことに感謝します

佐川寛一会員

本日は最後の例会ですね

1年間あっという間ですね。会員の皆様また

物故会員の皆様お世話になりました。

また平成29年もよろしくお願いいたします

榎木晋作会員

東山会員先日は大変お世話になりました

奥田会員本日は大変お世話になりました

追山会員、道端会員、明日はお世話になります

植野教夫会員

今日で暫くお休みをいただきます

夏の南半球ポリネシアでクルージングです

勝手して申し訳ございません

宜しくお願い致します

来年は良い年でありますように祈念致します

野阪幸男会員

再入会のご承認をいただき有難うございます

これからもよろしくお願い致します

◆財団表彰◆

谷垣嘉輝会員 MPHF3

川野隆祐会員 MPHF1

植野教夫会員 MPHF1

植野教夫会員 PHF

◆皆出席表彰◆

木下 裕名誉会員 在会47年

林 秀彦会員 在会42年

杉村 仁会員 猪上正孝会員 川野隆祐会員

下村由加里会員 金田宗寛会員 植野教夫会員

皆出席1年

◆財団表彰◆

松中 隆 会員 第1回ベネファクター



（松山幹事）

　
幹事報告委員会報告

卓　　話

・例会変更は表に掲示しております。又HPの

会員ページにも掲載しておりますのでご覧く

ださい。

・12月29日、1月5日は定款細則により休会と

なっております。従って次の例会は1月12日

霊山寺での新年会を兼ねた例会となります。

・1月12日午後5時半よりパスト会長会を行いま

す。ご関係の会員様はご集合下さい。

・また当日は内輪会もございます。斉藤会員が

退会されましたので、親睦委員長笹本会員

に内輪会幹事を引き継いで頂きます。

どうぞ宜しくお願い致します。

■新世代奉仕委員会 下村委員長

明日、23日奈良西RC後援しております、とみきた

合唱隊がイオンモール奈良登美ヶ丘でクリスマス

コーラスを行います。14時学研奈良登美ヶ丘駅前

アルションに集合、15時より演奏スタートです。一

番ご協力頂きたいのが演奏終了後、アルションに

戻りプレゼントの配布です。このときに大勢の会員

様、会員ご夫人様のご参加を頂けると大変有難い

です。宜しくお願い致します。当日は奈良西のパー

カーを着用してください。宜しくお願い致します。

■クラブ財団 林 理事

今年も10月米山奨学会、11月ロータリー財団と続

きましたが、先ほど表彰があったようにたくさんの

会員様がご協力して頂きました。奈良西RCとして

恥ずかしくないほどのポイントになっているかと思

います。皆様ご協力本当に有難うございました。

「おもてなしから考えるインバウンドマーケティング」

神戸ビジネススクール副校長 三宮優子 様

皆様こんばんは。高い所より失礼いたします。本日はお招きいただき大変有難うございます。宜しくお願い致します。

皆様「インバウンド」という言葉、最近テレビなどでよく聞かれると思いますがご存知でしょうか。今日は奈良のPRの仕

方をインバウンドの視点からお話をさせて頂きます。奈良の観光スポットランキングトップ10を一緒にクイズ形式でお考

え下さい。東大寺、法隆寺、飛鳥、奈良公園、興福寺、薬師寺などなど。トリップアドバイザーなど3種類のランキング表

を比べてみました。日本語版と海外版では実はランキングが大きく違います。その中で、外国版にのみ出てくる、しかも

第3位にランキングされているのが奈良ビジターセンターです。皆様の中で奈良ビジターセンターをご存知の方、手を挙

げてみてください。少ないですよね、でも外国の方には大人気で東大寺、奈良公園に続き3位です。なぜなのか考えて

みました。旅行案内や宿泊施設もあり食事もできる、もっと面白いことには日本文化の体験が無料で提供されているの

です。それに対して外国人が非常に多くフェイスブックにコメントを載せます。それを見た外国人がどんどんと訪れると

いう、これがインバウンドマーケティングなのです。コメントした人の星の数でランキングは決まります。コメント自体は

多くないのですが「エクセレント」「Very Good」という評価がほとんどでランキング上位になるわけです。英語で観光情報

を出す、折り紙を教えてくれる、着付け体験、無料Wi－Fi、スタッフが英語を話してフレンドリー、などインバウンドを考

える時に英語で皆さんがSNSにつぶやきたくなるような事をされるとランキングが上がる、ということがわかります。おも

てなし、を考える時外国人の目線で考えるということがとても大切だということです。日本人が思う外国人向けと実際が

ずれていることがあります。ですので外国人のモニターさんを使うのがいいとご提案させていただいております。例えば

○と×表記はグローバルではないからやめた方が良い、YESの意味で使う色はグローバル基準では緑である、など外

国人のモニターさんからの意見が沢山出ました。郵便ポストもアメリカでは青です。日本人の当たり前が外国のそれで

はないということです。

今、奈良がすごく熱いです。京都よりも奈良がこれからはたくさんのインバウンドの方が来られると思います。外国人

の方の声を拾いますと、京都はどこへ行っても人が多くて、もう行ったし、もっと静かで観光客がひしめいていないとこ

ろに行きたい、という方が非常に多いです。ということで奈良が今非常に人気があります。ですので皆さんもぜひ盛り上

げて頂きたいので、ここに必要なものを書かせて頂きました。誰を呼びたくて、何を見せてどこを見せて、いつ見せたい

のか、どう見せたいのか、という事をお考えいただければと思います。また外国の人にとって動物というのは非常に人

気が高くて、鹿に触れる、とか鹿がとにかくかわいい、とかで奈良公園が非常に人気が高いです。この事も日本人の感

覚と少し違うなと思うところです。依水園、HPに美しいきちんとした英語で表記されているので非常に人気が高いです。

ですので皆様の周りで観光として発掘されていないところがあれば、是非まずきちんとした英語をお付けになったパン

フレットやHPを作って皆様の手で世に出して頂きたい、そして古都、奈良を誇るものを出していかれてはいかがかと思

います。何かお手伝いできることがあればお声掛けください。本日は有難うございました。



 　　

（担当：井上、阪口）

第２４回 （通算２２６２回）例会予告

例 会 日 平成２９年１月１９日（木）

卓 話 外部卓話
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